

ELTERNBRIEF

Pestalozzischule Kaiserslautern

-Grundschule-

November 2023

Verkehrssituation

Sehr geehrte, liebe Eltern,

wir möchten Sie alle gerne für die leider immer wieder unübersichtliche Verkehrssituation rund um die Schule sensibilisieren und Sie um Ihre Unterstützung bitten. Gerade jetzt, wo die „dunkle Jahreszeit“ beginnt, ist es uns wichtig, unsere jungen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer bestmöglich zu schützen.

Unser gemeinsames Ziel sollte es sein, die Kinder unserer Schule als verantwortungsbewusste Verkehrsteilnehmer zu stärken und ihnen einen sicheren Schulweg zu ermöglichen.

Es ist uns ein großes Anliegen, den Bereich rund um die Schule verkehrstechnisch zu entlasten. Dafür setzen sich Schulleitung und Schulelternbeirat seit mehreren Jahren ein und arbeiten auch mit der Kinderunfallkommission Kaiserslautern zusammen. Mehrere sicherheitsfördernde Maßnahmen wurden ergriffen:

- Aufstellen der „**Verkehrsmännchen**“ auf dem Gehweg unmittelbar vor der Schule. Diese sollen Autofahrende darauf aufmerksam machen, dass Kinder in diesem Bereich unterwegs sind.
- Die Verkehrsmännchen werden bewusst so platziert, dass der Gehweg vor der Schule nicht als „Kurzhaltebereich“ genutzt wird. **Bitte halten Sie nicht unmittelbar vor der Schule und fahren Sie nicht auf den Gehweg!**
- Einrichten und Beschilderung der Hol- und Bringzone in der Paul-Ehrlich-Straße. Von dort bzw. dorthin können die Kinder ohne Kontakt zu einer Straße den beleuchteten Weg zur bzw. von der Schule nutzen.
- Markierung des Weges von bzw. zu der Hol- und Bringzone in der Paul-Ehrlich-Straße mit gelben Füßen, die den sicheren Weg in die bzw. von der Schule weisen.

Torsten Reuter
Schulleiter

Eva Fröhlich
Vorsitzende des Schulelternbeirats